

Vor 70 Jahren

1. Interzonale Länderkonferenz der VVN

Am 15. bis 17. März 1947 wurde in Frankfurt am Main der Gründungsprozess der VVN mit der Bildung eines Gesamtdeutschen Rates, »der zu den wichtigen gemeinsamen Fragen Stellung nimmt und als Sprecher der deutschen Organisation fungieren kann« und die VVN in die Lage versetzen sollte, sich »kraftvoll in die großen Entscheidungen um die demokratische Entwicklung Deutschlands einzuschalten«, abgeschlossen.

Vom 31. März bis zum 2. April 2017 findet der nächste Bundeskongress der VVN-BdA statt. Die Delegierten müssen bis zum 15. Februar gemeldet und Anträge eingereicht worden sein. Am Freitag, dem 31. März, wollen wir auch unseren »70. Geburtstag« feiern

Quelle:

<http://berlin.vvn-bda.de/wp-content/uploads/sites/3/2017/02/UB-64.pdf>

Redaktion: Dr. Hans Coppi, Jutta Harnisch

Titelbild:



URL <http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20170303ds.pdf>